
Ｑ15　学校施設についてご意見をお聞かせください。

◆【現代コミュニケーション学科】

〇 教室がすごくきれいで過ごしやすかった。 〇 5階のチャペルがきれい。

〇 食堂のごはんがおいしかった。 〇 ゴミ箱の量を増やしてほしいと思った。

〇
食堂がとてもきれいで、ご飯がおいしく、値段がとてもリーズナブルなので、
この2年間食べるのが楽しかったです。

〇 図書館が利用しやすかったです。

〇 Wi-Fiがどこでもつながるようにしてほしい。 〇 新館はきれいで勉強しやすかった。学食も美味しかった。

〇 体育館が寒くて汚い。 〇 ラウンジのテーブルがもう少し多いとよかった。

〇 本館・新館の移動に苦労した部分があった。 〇 教室は何時も清潔感があってよかったです。

◆【食物学科】

〇 生活できるくらい充実しているからよい。 〇
食堂の学食がおいしかった。
教室が広くてよかった。

〇 トイレが汚い。 〇 食堂での価格がメニューに対して安く、満足だった。

〇 トイレに虫がたくさん出た。 〇 夏場に上からハエが落ちてくるが嫌だったけど、勉強するには良い施設でした。

〇 教室の椅子がかたくて、お尻が痛い。 〇 新館はとてもきれいだった。

〇 食堂のごはんがあまりおいしくない。 〇 暖房を自由につけさせてほしいです。

〇 食堂のごはんがおいしかった。 〇
教室の黒板が見えづらい時がある。
（チョークが上手にのらない）

〇 教室の温度調節ができなかったのが大変でした。 〇
よい施設でした。
時間で切れてしまうエアコンが少し不便だった。

〇 空調管理がしっかりしていてよかった。 〇 図書館などをはじめ、空調管理が整っておりよかった。



◆【現代コミュニケーション学科】

〇
資格取得。資格取得ができる授業が多かったので、2年間で多くの資格を取
得することができました。

〇 ゼミ活動。

〇 オープンキャンパススタッフ。 〇 テスト、レポート

〇 アルバイト。 〇 ボランティア。

〇 バイトと学業の両立。 〇 友達との交流。

〇 就職活動。 〇 外部ボランティア。

◆【食物学科】

〇 11月の楓祭のクラスでの出し物、カレー作りに力を注ぎました。 〇 社会人になる準備として良好な人間関係作り。

〇 ノート作り。 〇 調理実習。

〇 栄養価計算。 〇 小テスト勉強と定期試験勉強、日々の授業。

〇 資格取得。 〇 アルバイト。

Ｑ16　あなたが学生時代に最も力を注いだことは何ですか。



◆【現代コミュニケーション学科】

〇

楽しくてあっという間の2年間でした！
飽きさせない色とりどりの行事が多く、授業もいろんな授業があり、とても楽
しく勉強できることがよかったです。先生たちも優しく、この2年間は人生を豊
かにできました。本当にありがとうございました。

〇
2年間はあっという間でした。
2年で就活がすぐ始まるから、1年のうちに自分は何をやりたくて、何に興味を持っている
のか、を明確にしておくべきだと思いました。

〇
2年間すごくあっという間だったけど、毎日友達と話したり、遊んだり、すごく
楽しかったです。

〇 よい先生がたくさんいて、楽しい学校です。

〇 通学は遠くて大変だったけど楽しかったです。 〇 資格を取ること。そうすると就職活動にとても役立つ！

〇 2年間とっても短く感じた。 〇
様々な授業があり、幅広く学ぶことができました。今後の人生にも役立てることがたくさ
んあるなと思いました。2年間は短いですが、充実した日々を過ごせると思います！

〇 楽しかったです！！英和でよかった！ 〇 就職活動、頑張ってください。あと、友達を大切に。

〇 後悔のないよう全力で取り組む。 〇 あっという間の2年間だったので、1日1日を大切にして過ごしてください。

〇
友達を大切に。授業も真剣に受けて出席すること。
友達や先生に思いやりの心も。

〇
サークルなどに入ってもっと交流を深めていたらよかったです。
就活のためにサークルに入るのではなく、楽しむために入ったほうがいいです。

〇
何を学ぶのかしっかり決めておいたほうが、自分の強みなど見つけられると
思います。

〇
2年間はあっという間です。自分次第で楽しい学校生活になるかならないか変わります。
みなさんが楽しく過ごせますように。

◆【食物学科】

〇 くじけることもあるかと思うけど、諦めずに頑張ってください。 〇 楽しい大学生活になるよう、充実したものにしてください。

〇
2年間あっという間に過ぎるので、学友を大切に、充実した学校生活を送って
ください。

〇 予習復習にとても苦労したけど、その分自分の力になってよかったと思う。

〇 時間に余裕をもって行動する。 〇
とても充実した2年間でした。
課題や実習が多くて大変ですが、頑張ってください！

〇
2年間しかなかったため、短くてやりきれないと感じたので、やりたいことはど
んどんやったほうがいいと思いました。

〇
先生方が大変親身になってご指導くださるため、困ったことは先生方に相談するのがい
いと思います。

〇 いい友達ができてよかったです。 〇 2年間でも4年間でも学ぶことはたくさんあると思うので、頑張ってほしいです。

〇
食物学科は実験や実習がたくさんあり覚えうことが多くて大変ですが、卒業
式を迎えると頑張ってよかった！と思えます。
大丈夫です！これからも頑張ってください！

〇 2年間忙しく、大変なこともたくさんだったけれど、濃い時間を過ごせました。

Ｑ17　大学生活を振り返っての感想又は後輩へのメッセージをお書きください。


